

第1学年 学年通信

あ い

幸田中学校第4号
令和7年7月18日

蝉の鳴き声が盛んに聞こえ、夏本番の頃となりました。保護者の皆さまにはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

1学期は、中学校生活に慣れることからでしたが、今では全校ダンスや全校合唱の練習を通して明るい笑顔が飛び交い、日々、前向きに頑張る生徒の姿に教員も元気をもらっています。

夏休みは部活動や家庭学習が中心となります。今まで以上に自分の意志で進んでいく必要があります。1学期の復習にもしっかりと取り組み、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います

1年主任 野村英里



1学期を振り返って

私は、この1学期で三つのことが心に残っています。

一つ目は、制作リーダーとしての活動です。他の制作リーダーとたくさん話し合って、学年のみんなにも協力してもらった結果、オリジナルキャラクター「あいりん」が生まれ、達成感を感じました。

二つ目は、体育大会です。アピール大合戦で、クラスの仲間との練習を重ねるほど、1組のよさを感じ、みんなと練習することが楽しくなりました。私にとって成長できた体育大会になりました。

三つ目は、部活動です。私は、吹奏楽部に入り、本入部後には楽器がホルンに決まりました。今、ホルンを吹いていてとても楽しいので、いつか聞いてくれる人の心を動かせる素敵な演奏ができるようになりたいです。

私はこの1学期で、たくさんのこと学び、成長できました。新しいことをおそれずに、これからも前向きに過ごして、立派な幸中生になりたいです。

1組

私は特にがんばりたいと思っていることが二つあります。

一つ目は、全校ダンスです。私は今までリーダーのような、みんなをまとめる役割を経験したことがありませんでしたが、リーダーになることができ、最後まで責任をもってがんばろうと思いました。クラスのみんなが分かるように教えることは、とても難しいですが、やりがいがあるので、これからもがんばりたいです。

二つ目は、部活動です。雰囲気もよく、先輩たちは優しく声をかけてくれて、私はこの卓球部の部員全員でがんばって強くなりたいと思いました。その上、部活を通して、礼儀や忍耐力、精神力を鍛えたいと思います。

この3か月を振り返ると、一人のがんばりだけではなく、団結力が大切だと知ることができました。

2組

自分が1学期で特にがんばったことは、体育大会です。自分の出場する種目は、2人3脚でした。下校後にも相方と練習するくらい頑張ったけれど、1位には届かず3位でした。でも、ポジティブに捉えると、練習をしていなかつたら4位や5位になっていたかも知れないから、今までの練習は絶対に無駄ではなかったと思います。

また、体育大会では、もう一つ大事なイベントがありました。アピール大合戦です。いつもアピール練習のときはアイデアを頭からひねり出して一生懸命練習しました。その成果を出せると思うと、わくわくと緊張で心が二つあるような感じでした。

結果は勝てなかったけれど、この悔しさをバネにして、合唱コンクールでがんばりたいです。

3組

私の1学期での思い出は KouFes です。そこで指揮者になり、学んだことは、他人に求めすぎず、自分が楽しみながら練習することです。

私は今まで「本番までに完璧にしなきゃ」という思いが強くなりがちで、他人に求めてしまうことがあって、焦っていました。そこで、母に相談すると、「そんなに気張らなくてもいいんじゃない」と返ってきました。すると次の日から自分も少しずつ楽しめるようになってきました。

本番はみんなが目を見て歌ってくれて安心することができました。最優秀賞が取れなかったとしても、自分やみんなが楽しみながら高め合うということが大切だと分かりましたこれからも私らしく、気を張りすぎないでがんばっていきたいと思います。

4組

～今後の予定～

8月

- 11日(月) ● 山の日
- 12日(火)～15日(金) 学校閉校日
- 20日(水) 全校出校日 11:15下校
- 23日(土) PTA 資源回収
- 24日(日) PTA 資源回収予備日

9月

- 1日(月) 始業式 弁当 13:45下校
- 2日(火) 課題確認テスト 弁当
15:55下校
- 3日(水) 身体測定 給食開始
- 4日(木) 校外学習
- 5日(金) 10:15までに登校
※校外学習の振り替えのため。
- 15日(月) ● 敬老の日
- 17日(水) 中間テスト (数学、社会、理科)
13:35下校
- 18日(木) 中間テスト (英語、国語)
13:35下校
- 23日(火) ● 秋分の日
- 30日(火) 1年生合唱指導



私が1学期にがんばったことは二つあります。

一つ目は、KouFes です。校歌の暗唱テストをし、合格するまで何度も挑戦しました。そして、本番。発表直前に白シャツに揃え、みんなの心を一つにして、楽しむことができました。最優秀賞だと分かった時、これまで引っ張ってくれたリーダーへの感謝と優勝できた嬉しさで胸がいっぱいになりました。

二つ目は、アピール大合戦です。役決めオーディションを行ったり、ポンポンを作ったりと、全員が積極的に取り組みました。結果発表で、5組の名前が呼ばれたときは、嬉しくて思わずハイタッチしました。

2学期は、時間の意識やメリハリなど、さらにレベルアップした5組になれるよう、日常生活から、みんなでがんばります。

5組

